

Zumba auf den Schulhof

Frau Reinhardt macht die Zumba-AG. Die Gruppe tritt manchmal auf dem Schulhof auf. An vielen Tagen kamen Durchsagen, dass Zumba in der Pause getanzt wird. Die Zumba-Kinder trafen sich vor den Toiletten und bereiteten sich vor. Die Anderen machten einen Kreis um die Zumba-Kinder. Die AG tanzte: Polka, Gummibär und Hausaufgaben. Ich finde das Lied „Polka, Polka, Polka“ am schön-



ten. Es war nicht so doofes Wetter, so dass die Zumba-Kinder gut tanzen konnten.

Die AG trifft sich mittwochs in der Turnhalle. Die Zumba-Kinder trainieren von 14 - 15 Uhr. Es war nicht das erste Mal, dass die AG vor der Turnhalle aufgetreten ist. Mehrmals schon traten sie vor den Toiletten auf. Allen hat es viel Spaß gemacht.

Text/Bild: Amelie, 3a